
令和６年１２月

大野市教育委員会定例会

会議録

日 時：令和６年１２月２４日（火）午後４時００分～午後５時０５分

場 所：大野市役所 大会議室
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大野市教育委員会１２月定例会 次第

令和６年１２月２４日（火）午後４時００分～

大野市役所 大会議室

１ 開会

会議録署名人 松谷委員 馬道委員

２ １１月定例会の会議録の承認について

３ 教育長重要事項報告

４ 議事

議案第７３号 専決処分の報告及び承認について（令和６年１２月大野市議

会定例会提出議案（補正予算案））

議案第７４号 大野市要保護及び準要保護児童生徒就学援助費支給事業実施

要綱の一部を改正する要綱案

議案第７５号 大野市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部を改正する

要綱案

議案第７６号 大野市３人っ子給食費助成金交付要綱の一部を改正する

要綱案

議案第７７号 有終東小学校の通学区域の変更について

議案第７８号 令和７年度教職員人事異動方針案について

議案第７９号 大野市民間保育所等電気料金高騰対策支援事業補助金交付

要綱の一部を改正する要綱案

議案第８０号 大野市未熟児養育医療の給付に関する規則の一部を改正する

規則案

議案第８１号 令和６年度大野市社会教育功労被表彰者の承認について

５ 付議事項

１）令和６年１２月第４４１回大野市議会定例会の報告について 資料１

２）令和７年度教育委員会定例会の開催日程について 資料２

６ その他

１）小学校再編保護者説明会の報告について

２）安全・安心な学校給食の実施について

３）デジタル教科書のデモンストレーション

４）１月行事予定について 資料３

・定例教育委員会 １月２４日（金）午前１０時００分～ 談話室
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５）１１月の業務報告について 資料４

６）その他

７ 閉会
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＜出席者＞

教育長 久 保 俊 岳

委 員 馬 道 保

委 員 松 谷 由 美

委 員 松 田 輝 治

委 員 羽 生 たまき

事務局（説明者） 事務局長 横 田 晃 弘

教育総務課長 土 蔵 郁 代

学校教育審議監 山 川 龍 一

こども支援課長 山 崎 勝 彦

生涯学習・文化財保護課長 佐々木 伸 治

（書 記） 教育総務課課長補佐 森 永 奈緒子

＜傍聴者＞ なし
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【開会】

【教育長】ただいまから大野市教育委員会１２月定例会を開会する。

【教育理念唱和】

【会議録署名人】

【教育長】本日の会議録署名人は、松谷委員、馬道委員にお願いする。

【１１月定例教育委員会会議録の承認について】

【教育長】事前にお送りした会議録案について、ご意見、ご質問等があればお願

いする。

――＜意見・質問なし＞――

【教育長】１１月定例会会議録については事務局からの提案どおり承認してよろ

しいか。

――＜異議なし＞――

【教育長】事務局の提案どおり承認する。

【教育長重要事項報告】

【教育長】本日は、先般発表された大野市の今年の１０大ニュースについてお話

しする。なんと今年の第１位は中学校再編であった。４１件の候補の中から

第１位に選ばれたとのことである。多くの皆様からご理解とご支持を頂いた

ことに心から感謝したい。ご期待どおり、両中学校ともに生徒たちは生き生

きと学校生活を送っている。

繰り返し確認させていただいているように、現在本市は学校再編を機に教

育環境の整備を総合的に進めている。校舎改修はもとより、児童生徒の居場

所と絆づくりを核とする魅力ある学校づくり、休日部活動の地域移行、有終

西・有終東両小学校の通学区域の見直しなどが順次進められている。

また、屋内型子どもの遊び場「おおの天空パークＯＳＯＲＡ」が新年１月

にオープンする。子育て応援チケットも当初の想定を大幅に超えるほど好調

となるなど、市民の目に環境整備の進捗が具体的な形として見え実感できて

きているのではないか。

冒頭に申し上げたように、学校再編は市民の大きな関心事である。これは

取りも直さず、大野市の教育及び子育て環境の更なる整備への大きな期待の

現れである。そのことを肝に銘じ、持続可能なまちづくりに向けて、今後と

も着実に取り組みを続けたい。

【議事】

【教育長】議案第７３号 専決処分の報告及び承認について（令和６年１２月大

野市議会定例会提出議案（補正予算案））、事務局の説明をお願いする。
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――＜事務局長説明＞――

【教育長】議案第７３号についてご意見、ご質問等があればお願いする。

――＜意見・質問なし＞――

【教育長】議案第７３号について、事務局の提案どおり承認してよろしいか。

――＜異議なし＞――

【教育長】議案第７３号について、事務局の提案どおり承認する。

議案第７４号 大野市要保護及び準要保護児童生徒就学援助費支給事業実

施要綱の一部を改正する要綱案について、事務局の説明をお願いする。

――＜教育総務課長説明＞――

【教育長】議案第７４号についてご意見、ご質問等があればお願いする。

――＜意見・質問なし＞――

【教育長】議案第７４号について、事務局の提案どおり承認してよろしいか。

――＜異議なし＞――

【教育長】議案第７４号について、事務局の提案どおり承認する。

議案第７５号 大野市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部を改正する

要綱案について、事務局の説明をお願いする。

――＜教育総務課長説明＞――

【教育長】議案第７５号についてご意見、ご質問等があればお願いする。

――＜意見・質問なし＞――

【教育長】議案第７５号について、事務局の提案どおり承認してよろしいか。

――＜異議なし＞――

【教育長】議案第７５号について、事務局の提案どおり承認する。

議案第７６号 大野市３人っ子給食費助成金交付要綱の一部を改正する要

綱案について、事務局の説明をお願いする。

――＜教育総務課長説明＞――

【教育長】議案第７６号についてご意見、ご質問等があればお願いする。

――＜意見・質問なし＞――

【教育長】議案第７６号について、事務局の提案どおり承認してよろしいか。

――＜異議なし＞――

【教育長】議案第７６号について、事務局の提案どおり承認する。

議案第７７号 有終東小学校の通学区域の変更について、事務局の説明を

お願いする。

――＜学校教育審議監説明＞――

【教育長】議案第７７号についてご意見、ご質問等があればお願いする。

――＜意見・質問なし＞――

【教育長】議案第７７号について、事務局の提案どおり承認してよろしいか。

――＜異議なし＞――

【教育長】議案第７７号について、事務局の提案どおり承認する。

議案第７８号 令和７年度教職員人事異動方針案について、事務局の説明

をお願いする。

――＜学校教育審議監説明＞――

【教育長】議案第７８号についてご意見、ご質問等があればお願いする。

【松田委員】基本的にこの異動方針に異議はないが、ただ小学校中学校それぞれ

地域の文化や活動を踏まえたいろんなイベントや行事に、学校の先生も結構
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深く関わってくださり、子どもたちとも密接な関係の中で動いているものが

あると思う。この方針をそのまま当てはめて、数字的に異動を行うのではな

く、本人の希望もあるかもしれないが、できれば継続的に地域との繋がりの

教育をやっていけるように、それに携わってくださった先生を次の後継者が

できるまでは何とかそこに留めていただくような配慮も必要なのではないか

と思うので提言をさせていただく。

【教育長】学校再編の中でも、特に小さい学校から大きい学校へ変わる場合、同

じ学校の何名かの教員に子どもたちと一緒に異動していただくことは、やは

り子どもたちの不安解消になり、保護者や地域の皆様の納得感もあると思う

ので、その点はしっかり考えたい。

【松谷委員】５番に体育と数学が追加されているが、この教科になったのは何か

理由があるのか。

【学校教育審議監】県ではこの４教科を、小学校での教科担任制を特に推進する

教科としている。昨年度までは、その中でも英語と理科の教員を積極的に小

学校に配置することとしていたが、県が立てている方針のとおり、体育、数

学、小学校でいえば算数になるが、これらの免許教科も適正に配置ができる

と良いということで、この２教科も追加したということである。

【教育長】ただ、特別な技術が必要な音楽とか、小学校の教員で理科が得意だと

か、社会の免許はないけど社会が得意だとか、そういう方に教科を担当して

もらうことはこれまでもあったし、今後も継続していけるものと思っている。

――＜その他意見・質問なし＞――

【教育長】議案第７８号について、事務局の提案どおり承認してよろしいか。

――＜異議なし＞――

【教育長】議案第７８号について、事務局の提案どおり承認する。

議案第７９号 大野市民間保育所等電気料金高騰対策支援事業補助金交付

要綱の一部を改正する要綱案について、事務局の説明をお願いする。

――＜こども支援課長説明＞――

【教育長】議案第７９号についてご意見、ご質問等があればお願いする。

――＜意見・質問なし＞――

【教育長】議案第７９号について、事務局の提案どおり承認してよろしいか。

――＜異議なし＞――

【教育長】議案第７９号について、事務局の提案どおり承認する。

議案第８０号 大野市未熟児養育医療の給付に関する規則の一部を改正す

る規則案について、事務局の説明をお願いする。

――＜こども支援課長説明＞――

【教育長】議案第８０号についてご意見、ご質問等があればお願いする。

――＜意見・質問なし＞――

【教育長】議案第８０号について、事務局の提案どおり承認してよろしいか。

――＜異議なし＞――

【教育長】議案第８０号について、事務局の提案どおり承認する。

議案第８１号 令和６年度大野市社会教育功労被表彰者の承認について、

事務局の説明をお願いする。

――＜生涯学習・文化財保護課長説明＞――

【教育長】議案第８１号についてご意見、ご質問等があればお願いする。
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――＜意見・質問なし＞――

【教育長】議案第８１号について、事務局の提案どおり承認してよろしいか。

――＜異議なし＞――

【教育長】議案第８１号について、事務局の提案どおり承認する。

【付議事項】

【教育長】付議事項１）令和６年１２月第４４１回大野市議会定例会の報告につ

いて、事務局の説明をお願いする。

――＜事務局長説明＞――

【教育長】ご意見、ご質問などがあればお願いする。

――＜意見・質問なし＞――

【教育長】付議事項１）については、以上とする。

付議事項２）令和７年度教育委員会定例会の開催日程について、事務局の説

明をお願いする。

――＜教育総務課長説明＞――

【教育長】ご意見、ご質問などがあればお願いする。

――＜意見・質問なし＞――

【教育長】付議事項２）については、以上とする。

【その他】

【教育長】その他１）小学校再編保護者説明会について、事務局の説明をお願い

する。

――＜教育総務課長説明＞――

【教育長】ご意見、ご質問等があればお願いする。

――＜意見・質問なし＞――

【教育長】その他１）については、以上とする。

その他２）安全・安心な学校給食の実施について、事務局の説明をお願いす

る。

――＜教育総務課長説明＞――

【教育長】ご意見、ご質問等があればお願いする。

――＜意見・質問なし＞――

【教育長】その他２）については、以上とする。

その他３）デジタル教科書のデモンストレーションについて、事務局の説明

をお願いする。

――＜宮下指導主事説明＞――

【教育長】ご意見、ご質問等があればお願いする。

【羽生委員】子どもたちには紙の教科書もあって、それとは別にデジタル教科書

を使用することが出来るということか。

【宮下指導主事】子どもたちには紙の教科書もあり、紙の教科書に付いているＱ

Ｒコードを読み込んでデジタル教科書を使用することが出来る。英語に関し

ては学習者用のデジタル教科書が国の予算で小中学校に配備されていて、算

数、数学に関しては半分の学校に配備されている。
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【松谷委員】デジタル教科書を使用することで、先生方の教材づくりにかかる時

間は短縮されるか。

【宮下指導主事】有効的に使用しているので教材づくりの時間は短縮されている。

――＜その他意見・質問なし＞――

【教育長】その他３）については、以上とする。

その他４）１月行事予定について、事務局の説明をお願いする。

――＜各課長説明＞――

【教育長】ご意見、ご質問等があればお願いする。

――＜意見・質問なし＞――

【教育長】その他４）については、以上とする。

その他５）１１月の業務報告について、説明は省略するが、ご意見、ご質

問等があればお願いする。

――＜意見・質問なし＞――

【教育長】その他５）については、以上とする。

その他６）その他で、事務局から何かあるか。また、委員からも何かあれ

ばご発言いただきたい。

【学校教育審議監】今年度の小中学校の卒業式の予定についてお知らせする。今

年度は、中学校が３月１１日火曜日、小学校は３月１３日木曜日と１４日金

曜日を予定している。今年から中学校は２校で、小学校の１日目は、有終西

小、有終南小、有終東小、阪谷小、富田小の５校。２日目の１４日は、小山

小、下庄小、上庄小、和泉小の４校を予定している。また改めて委員の皆様

方のご都合をお伺いするので、ご出席と告辞をよろしくお願いする。

【閉会】

【教育長】これをもって、大野市教育委員会１２月定例会を閉会する。

午後５時５分終了

令和６年１２月２４日

（松谷委員）

（馬道委員）


